

SOLIDARITÉ

Saint-Joseph et l'Hôpital européen aident les Libanais

Face au drame que vit le Liban depuis la double explosion qui a détruit une partie de Beyrouth, l'hôpital Saint-Joseph et l'Hôpital européen se sont mobilisés ensemble pour apporter leur soutien aux Libanais.

Sept palettes, soit 2,5 tonnes de médicaments et matériels médicaux partiront, aujourd'hui, sur le navire Aknoul, affrété par la CMA-CGM, et seront acheminés vers le centre hospitalier universitaire libanais Geitaoui, en grande partie détruit par l'explosion.